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Славная дата  борьбы и побед, 
ведущая к светлоту  б у д у щ е м у —  

к коммунизму
Сегодня все советские люди

празднуют День Конституции
(’ССР. Мы горды сознанием, что 
знамя социалистической демокра
тии, почти полвека назад впервые 
поднятое над нашей Родиной, те
перь развевается и над странами 
мирового социалистического со
дружества. Это великая победа
международного рабочего класса 
но главе с его авангардом 
коммунистическими и рабочими 
партиями.

В октябре 1917 года у нас бы
ло рождение социалистической де
мократии, и иа заре новой яры 
Владимир Ильич Ленин тогда ска
зал, что она дала «невиданный 
в мире толчок развитию демокра
тии и вглубь и вширь, при том 
демократии именно для трудящих
ся и угнетенных капитализмом 
масс, —  следовательно, демокра
тии для громадного большинства 
народа, следовательно, демокра
тии социалистической (для трудя
щихся), в отличие от демократии 
буржуазной (для эксплуататоров, 
для капиталистов, для богатых)».

Прошло сорок семь лет совет
ской власти и мы, все советские 
люди, видим все преимущества, 
данные нам Конституцией СССР 

- Основным законом первого в 
мире социалистического государ
ства. Этот Закон устремлен к за
боте о человеке, о человеке тру
да, чтобы все его способности, 
дарования, энергия раскрывались 
все боле"? и более полно. «Все для 
блага человека» —  высший 
смысл нашей Конституции.

Преимуществами социализма 
во всех областях экономической, 
государственной, культурной и об
щественно-политической жизни 
равноправно пользуются все граж
дане страны Советов, независимо 
от расовой и национальной при
надлежности, пола, имуществен
ного положения. Народы-братья 

все нации, народности, насе
ляющие Союз Советских Социали
стических Республик, дружест
венные классы —  рабочие и кол
хозное крестьянство — и вышед
шая из их среды народная интел
лигенция —  таково сегодня со
ветское общество, где человек че
ловеку друг, товарищ и брат.

Душой, испытанным авангардом 
этого общества является партия 
всего народа —  ленинская Ком
мунистическая партия. Идеи 
партии освещают народу пу
ти движения вперед, пробуждают 
в массах гигантскую творческую 
энергию, ведут их на решение 
грандиозных задач во'имя торже
ства коммунизма.

Советское государство, возник
шее как государство диктатуры 
пролетариата, на новом, современ
ном этапе превратилось в обще
народное государство. Пролетар
ская демократия стала демократи
ей общенародной. Это —  великая 
победа, свидетельствующая о си
ле и могуществе, о подлинно на
родном характере нашего строя.

Наши советские люди, построив 
социализм, теперь берут новые 
высоты коммунистического строи
тельства. В этом году у нас бу
дет выплавлено 85 миллионов 
тонн стали. Добыча нефти дости
гнет 22ft миллионов тонн. Угля 

| 551 миллион тони. Выработка 
I электроэнергии почти в полтора 

раза' превысит 'ее количество, по
лученное за двадцать предвоен
ных лет. Сельскохозяйственный 
год также закончен с высокими 
показателями. Это все плоды 
вдохновенного труда советских 
людей.

Наш советский народ гордится 
своими достижениями, достигну
тыми па основе народной власти. 
Особенно возросла роль наших 
местных Советов после X X II съез
да КПСС, когда они превратились 
в школу общественной деятельно
сти народных масс. Советский ак
тив расширяет свое поле деятель
ности, участвуя в постоянных ко
миссиях, в органах партийно-со
ветского контроля. Какой превос
ходной школой государственного 
мышления, хозяйского подхода 
стали эти органы! Ленинский, ре
волюционный, демократический 
образ жизни торжествует и раз
вивается.

Празднуя сегодня День Консти
туции СССР, нам, трудящимся 
поселка Ковдор, нужно своим са
моотверженным трудом крепить 
экономическую мощь страны и 
этим приближать победу комму
низма.

Отчетно-выборное
рудника

25 ноября состоялось отчетно- 
выборное партийное собрание на 
руднике Ж елезный.

Избрано новое партийное бюро, 
в которое вошли: тт. Д воряш ин
Н. С., Нестеров В. П., Бурцев 
Ф . А., Яковлев В. А., Курочкин

партийное собрание 
Железный
М. 11., Ерько Н. И., Бондарев- 
ский В. Т.

Секретарем партбюро избран 
тов. Д воряш ин Н. С., заместите
лем секретаря —  тов. Нестеров 
В. П.

Д О С Р О Ч  но
Рабочие смены мастера Б. Ка- 

нашова 27 ноября выполнили ме
сячный план суш ки железного  
концентрата, и в оставшиеся дни 
месяца они трудились сверх пла
на. На сутки позднее выполнили

месячный план рабочие смены ма
стера В. Корнилова. Эти  два кол
лектива вышли победителями в 
социалистическом соревновании 
среди рабочих участка  суш ки и 
погрузки.

☆

Горн яки  и обо гати тел и  
в ы п олн яю т о б я за те л ь ств а
Несмотря на некоторые труд

ности, которые встречались на 
пути к выполнению месячного п ла 
ца, коллектив горкообогатитёльно- 
го комбината успешно справился  
с производственным планом нояб
ря текущего года.

М есячный план по выпуску ва 
ловой продукции коллектив ком
бината выполнил на 104,9 процен
та.

Горняки план по добыче руды  
выполнили на 100 процентов, но 
не смогли ликвидировать отста
вание по вскрыш ным работам, 
план по которым выполнен на 62 
процента.

Обогатители план по выпуску  
железного концентрата выполни
ли на 100,1 процента. Т акж е  вы 
полнен план и отгрузки железно
го концентрата.

Коллектив рудника Вермикулит  
перевыполнил месячный план но 
выпуску вермикулигового концент
рата на 8,9 процента и за месяц 
отгружено 315,3 тонны вермикули
та.

В результате развернутого со
циалистического соревнования 
коллектив комбината добился зна
чительных успехов и в выполне
нии одиннадцатимесячного плана 
текущего года, выполнив план по 
вы пуску валовой продукции на 
109,4 процента.

Обогатители за одиннадцать 
месяцев дали сверх плана 116.944 
тонны железного концентрата. 
Т акж е  с перевыполнением выпол
нен одиннадцатимесячный план по 
добыче руды и вскрыш ным рабо
там.

За  одиннадцать месяцев теку 
щего I ода сверх плана отгружено  
череповецким металлургам 148.226 
тонн железного концентрата.

Товарищи горняки и обогати
тели! В  оставшиеся дни декабря 
приумножьте свои усилия на ус 
пешное выполнение своих социа
листических обязательств!

Производственные дела 
на участке сушки и погрузки

Беседа  с начальником  обогатительной фабрики  
Р .  А, Гам  иловым

В народном 
университете 

культуры
14 декабря в клубе «Строитель»  

состоится очередное занятие на
ф акультете музыки на тему:
«М . И. Глинка —  основополож
ник русской классической м узы 
ки».

Начало занятия в 19 часов.

Коллектив участка сушки и 
цогрушш завершает производст
венный процесс, начатый горил
ками и продолженный обогатите
лями. Эдесь есть- своя технология, 
свои нормативы. Каждый рабочий 
и работница, техник и инженер 
стремятся совершенствовать все 
производственные операции и 
процессы, улучшают условия 
труда, повышают технико-эконо
мические показатели, —  начал 
свой рассказ нашему корреспон
денту М. А. Гамилов.

Потребитель ■ —  Череповецкий 
металлургический завод - предъ
являет нам высокие требования. 
II это вполне закономерно. Ведь 
чем лучше будет наш Концентрат, 
тем прибыльнее станет Череповец
кий металлургический завод. А 
реЩеаие таких задач нам по пле
чу. У' обогатителей есть желание 
увеличить содержание железа в 
концентрате. И это возможно 
только за счет более мелкого по
мола руды. Но этот положитель
ный факт имеет и свою противо
положность: добиваясь более мел
кого помола, мы (хотим этого или 
не хотим) создаем такие условия, 
при которых содержание воды в 
концентрате значительно увели
чивается, процесс обезвоживания 
замедляется, сроки обработки кон
центрата и доведение последнего 
до требуемых показателей по со
держанию влаги увеличиваются. 
Чтобы избежать нежелательных 
явлений, в цехе обезвоживания 
нужны другие фильтры, которые 
способствовали бы быстрому уда
лению влаги из концентрата.

Обогатители часто поставляют 
участку сушки концентрат с по
вышенным содержанием воды, 
что доставляет рабочим сушиль
ных барабанов много хлопот.

Конечные результаты горняков 
и обогатителей зависят от того, 
как участок справляется с погру
зочными работами, сколько и ка
кой продукции будет отправлено 
потребителям сверх плана. Следу
ет сказать, что погрузка концент
рата часто отстает пт выработки. 
Только в результате такого несо
ответствия на складе скопилось 
более 40 тысяч тонн готового к 
отправке сухого концентрата.

В октябре на участке наблюда
лись вызванные разными причи
нами простои. Образовалась за
долженность. Чтобы выполнить 
план выпуска продукции, было 
решено часть концентрата склади
ровать в районе первой насосной 
станции. В ноябре потери рабоче
го времени по таким причинам 
прекратились, по план погрузки 
в целом часто не выполнялся. 
Правда, в отдельные дни рабочие 
перевыполняли задания, но «ра
зовые рекорды» не могут возмес
тить недостаток вагонов. Подача 
порожняка по-прежнему не соот
ветствует техническим возмож
ностям участка погрузки, что то
же отрицательно сказывается па 
выполнении месячных плацов и 
социалистических обязательств. 
Например, в ноябре график от
грузки из-за отсутствия порожня
ка нарушался, и простой составил 
85 часов. Вот к чему приводит 
нехватка вагонов. Порожняк - 
самое чувствительное место в ра
боте коллектива участка.

-Для дальнейшего повышения 
качества продукции также нужно 
постоянное качество руды. Для 
этого в первую очередь нужен 
склад дробленой руды, строитель
ство которого неоправданно затя
нулось. Имея в достаточном коли
честве дробленую руду, обогати
тели могли бы усреднять руду, 
что принесет несомненную поль
зу. Такой возможности фабрика 
пока не имеет.

Рабочие участка сушки и 
погрузки полны решимости вы
полнять планы и собственные 
обязательства наждый месяц. К 
этой благородной цели стремится 
весь коллектив. К сожалению, 
иа его пути встречаются препят
ствия, преодолеть которые он’ мо
жет в некоторых случаях только 
при помощи руководителей гор- 
иообогатителыюго комбината. 
Когда будут решены проблемы 
фильтрации в цехе обезвожива
ния, дальнейшего измельчения 
руды до более мелких фракций, 
подача порожняка, склада дро
бленой руды, тогда производст
венные дела на у частке сушки и 
погрузки пойдут лучше, —  так 
закончил беседу М. А. Гамилов.

Каждый мастер— техинформатор
Без широкого и быстрого вне

дрения в производство достиже
ний науки и техники невозмож
но ускорение технического про
гресса. II то, что тщательное изу
чение и распространение отечест
венного и зарубежного передового 
производственно - технического 
опыта является непременным ус
ловием успешного выполнения 
этой задачи, хорошо понимает 
коллектив обогатительной фабри
ки.

Каждый мастер фабрики —  
техинформатор. Уже вошло в прак
тику регулярное- проведение тех
нических информаций, и это дает 
положительные результаты. Они 
проводятся каждую неделю в 
«день мастера». Каждый техин
форматор готовится по определен
ной теме творчески.

Содержательно прошел «день 
мастера» 13 ноября, па котором 
были обсуждены первые итоги 
конкурса по автоматизации и ме
ханизации трудоемких производ
ственных процессов, проводимого 
на комбинате с 1 июля по 31 де
кабря. В  этот день начальники 
участков и мастера фабрики до
ложили о ходе конкурса. Мастер 
участка сушки В. А. Корнилов 
познакомил собравшихся с рабо

той и правилами. обслуживания 
батарейных циклонов. Он разра
ботал инструкцию по эксплуата
ции и обслуживанию батарейных 
циклонов для машинистов су
шильных барабанов. Предусматри
вается обучение рабочих правиль
ным приемам и технически гра
мотной эксплуатации батарейных 
циклонов.

На этом совещании отчитывал
ся Петр Иванович Нетрухин - 
электрик участка сушки —  о ре
зультатах командировки на обога
тительные фабрики комбината 
«Апатит». Там ом знакомился с 
постановкой работы по автомати
зации производственных пронес^ 
сов. Он рекомендовал внедрить па 
фабрике сигнализатор наличия 
руды («СДР-1063») и заме
нить конструкцию этого прибора 
для определения влаги в желез
ном концентрате. Разработку кон
струкции прибора взял па себя 
П. И. Нетрухин.

За 1964 год по материалам 
технической информации и обме
на опытом, заимствованным на 
родственных предприятиях, на 
обогатительной фабрике были 
внедрены мероприятия: «Измене
ние крепления резинового уплот

нения на перегрузочных узлах 
конвейеров», «Замена зубчатой 
муфты привода сушильного бара
бана на эластичную», «Футеровка 
резиной донных затворов зумп
фов» и другие.•

По материалам технической 
документации, полученных с Ери- 
ворожских комбинатов, изготав
ливается для испытания полупро- 
тивоточная ванна к магнитному 
сепаратору I67A-C9. Установка 
полупротивоточных ванн на маг
нитных сепараторах позволит зна
чительно повысить содержание 
железа в концентрате и даст 
большой экономический эффект. 
Результат от внедренных предло
жений научно-технической ин
формации на обогатительной фаб
рике в текущем году должен со
ставить II) тысяч рублей. Можно 
надеяться, что этот показатель 
коллективом инженерно-техниче
ских работников фабрики будет 
выполнен.

Борьба за экономию и улучше
ние условий труда —  вот основ
ная цель всей работы по техин- 
формации и обмену опытом.

П. МАГАРШАК.
Инженер по техинформации
комбината.
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КИНО И ВОСПИТАНИЕ 
ДЕТЕЙ

Не секрет, что в последнее 
время много хлопот нашему по
селку доставляют малыши. Элек
трики, работники жилищно-ком
мунальных хозяйств, школ, да и 
мы —  персонал кинотеатра ^ис
пытываем много неприятностей.

В первый день осенних кани
кул испортили себе отдых многие 
учащиеся. Особенно следует от
метить ученика 9-го класса Бере
зовского —  любителя вечерних 
сеансов. Ученик 4-го класса Цвет
ков всеми способами старается 
пройти в кинотеатр бесплатно, он 
не прочь посмотреть недозволен
ные для его возраста фильмы. 
Постоянным нарушителем порядка 
в кинотеатре является ученик 
3-го клдсса Завитаев: И таких 
не единицы. А сколько безнадзор
ных ребят толкается по магази
нам, в клубе, на улице?

В том, что ребятам нечем за
няться повинны все мы: роди
ли, школа, общественность по
селка. 41 считаю, что настало 
время заговорить всей обществен
ности Ковдора о воспитании де
тей, продумать меры борьбы с 
детской безнадзорностью.

Одной из основных причин, 
вызывающих безделье ребят, я 
считаю отсутствие единства дей
ствий культурно-просветитель
ных учреждений, в частности, ки
нотеатра со школами. Два года 
назад по нашей инициативе иа 
базе кинотеатра «Юность» от 
крылся детский кинотеатр 
«Школьник». Детские киноутрен 
ники перешли на самообслужива 
ние. Охотно работают дети в ки
нотеатре и до сих иор.-

Прн открытии детского кино
театра были большие планы на 
будущее. Здесь должны ебыли ра 
Г.отать редколлегия, школьная 
х художественная самодеятельность 
Предполагалось организовать до
суг детей до начала сеанса и т. д. 
11г. деле же пи комитеты комсомо
ла, ни пионерская организация, 
ни родительский комитет, ни пе
дагогический коллектив никго 
не интересуется работой детского 
кинотеатра до сего времени.

В деле эстетического воспита
ния детей и улучшения кинооб- 
елуживания должны сыграть не
малую роль школьные кинолекто
рии. Школьный кинолекторий и 
кинолекторий для родителей по
стигла участь детского кинотеат
ра. Посещали их очень немногие

школьники, а темы рекомендовал 
кинотеатр.

Выполняя решение июньского 
Пленума ЦК КПСС об идеологиче
ском воспитании молодежи, мно
гие кинотеатры совместно со 
школами стали изыскивать новые 
формы работы. В результате 
прочно вошли в школьную жизнь 
коллективные походы, зрительные 
конференции, диспуты. Учащиеся 
старших классов пишут сочине
ния на тему просмотренного 
фильма. Школы имеют своих ки
ноорганизаторов, которые пропа
гандируют лучшие кинофильмы, 
сами распространяют билеты сре
ди учащихся. А почему этого нет 
в школах Ковдора? Кинотеатр по
сылает своих кассиров в школы 
продавать билеты на коллектив
ные походы в кино. А ведь дети 
сами могли бы справиться. Это 
им интересно и польза большая. 
Дети любят кино!

Средствами кино воспитывает
ся в школьнике действенная лю
бовь к Родине, разгорается стрем
ление к подвигу. Этому учит их 
«Чапаев», «Молодая гвардия» и 
многие, многие другие произведе
ния киноискусства.

Я считаю, что у нас должна 
наладиться работа с детьми. Для 
этого требуется немного. Необхо
димо в школах совместно с кино
театром создать совет, который бы 
направлял работу вокруг кино. 
Работы здесь непочатый край.

С декабря в кинотеатре начнет 
работать клуб кинолюбителей. 
Дети познакомятся с историей со
ветского кино, видами современ
ного кинематографа, техникой де
монстрации кинофильмов, киноап
паратурой.

Возобновит работу школьный 
кинолекторий. Не забыты и ма
лыши. Один раз в месяц в один 
из четвергов для детских садов 
■кинотеатр организует демонстра
цию фильмов на известные им 
темы.

Все намеченные нами меро
приятия по работе с детьми да
дут свои плоды лишь в том слу
чае, если нас пбддержит общест
венность Ковдора, школы. Кино
театр —  верный друг школы! 11 
чем эта дружба крепче и вернее, 
тем больше надежд на успех.

И. СУЧИЛИНА.
Директор кинотеатра

«Юность».

Бабушка Оля
В прошлом году в нашей га

зете мы читали о «бабуш ке  
Оле» — этой удивительной 
старушке, которая видела са
мого Владимира Ильича Лени
на и своими руками завоевы 
вала Советскую  власть. Ьа- 

У

М О С К В А . В первом мартеновском цехе московского завода 
«Серп и молот» работает бригада сталевара, лауреата Государе г- 
веиной премии Николая Васильевича Чеснокова.

В  1936 году Н. В. Чесноков начал на заводе свой трудовой путь 
подручным сталевара. Перенимая опыт кадровых рабочих, он посте
пенно совершенствовал свое мастерство, добивался высокой произ
водительности мартеновских печей. За  достигнутые успехи ему при
своено звание лучшего сталевара Российской Федерации, а бригаде, 
в которой он работает, — звание коммунистической.

С. начала года на счету бригады более 300 тонн металла, выплаа- 
JK иного сверх плана.

На снимке: в первом мартеновском цехе. Слева 
левар Н. В. Чесноков и подручные А. И. Поляков  
после очередной скоростной плавки.

Ф ото  В . Соболева.

направо — ста- 
и А. А. Ларин

бабуш ка  
ребятам, 
с каким  
слуш ал и

бушке Оле уж е  около 80-in 
лет, но она ■свеем не кажется  
■тарой и вы ляди очень бод
рей и жизнерадостной.

E i  дружба с нынешним 
6 «в» классом началась ел е  
три года тому назад. Тогда ре
бята учились в третьем классе, 
и бабуш ка Оля, как ее ласково  
называю т ребята, посадила 
вместе с ними памятное дерев
це. Деревце уж е  подросло и 
набралось сил, как и подросли 
наши дети.

Кто  же эта бабуш ка О ля?
Розилехг Ольга Георгиевна 

ж ивег в Иван-городе, что под 
Ленинградом, она —  почетная 
пенсионерка и уваж аем ая все
ми старая большевичка. Ольга 
Георгиевна каж д ую  зиму при
езжает к своей внучке в Кон
дор, и всякий раз она — ж е 
ланная гостья в однннадцати- 
летней школе нашего поселка. 
А когда она уезж ает к себе 
домой, она не забывает поздра
вить ребят и меня как клас
сную руководительницу с 
праздником.

И вот 26 ноября 
Оля опять пришла к 
и надо было видеть, 
вниманием и любовью  
школьники своего мудрого дру
га, которому посчастливилось 
трижды увидеть нашего родно
го Ильича.

В прошлом году Ольга Геор
гиевна рассказывала детям о 
незабываемых встречах с В. И. 
Лениным, о завоеваниях О к
тября, о Ленинском наказе мо
лодежи учиться, учиться и 
учиться. В этом году бабуш ка  
Оля пришла в класс как уж е  
близкий человек каждому  
мальчику и девочке шестого 
«в» класса. Вот интересно, вот 
здорово! Перед ребятами вы 
ступала настоящ ая большевич
ка, которая сама боролась за 
Советскую  власть в грозные 
дни О ктября и имела счастье 
слуш ать великих революционе
ров.

А когда у нас было роди
тельское собрание, Ольга Геор- 
|иевна опять пришла в школу. 
Она рекомендовала родитель
скому комитету ряд ценных 
предложений и даже успела 
дать не менее важ ны е советы  
одной матери, у которой со
здались большие трудности в 
воспитании сына.

22 апреля — к годовщине со 
дня рождения В. И. Ленина—  
«бабуш ка О ля» думает опять 
навестить своих «внучат» и 
рассказать им о нашем доро
гом и незабываемом Владими
ре Ильиче.

Я счастлива, что у нас есть 
поисгине достойные уваж ения  
люди и через газету выражаю  
благодарность Ольге Георгиев
не за ее мудрость, горячее и 
молодое сердце и просто за то, 
что она сумела пронести и со
хранить за свой долгий ж и з
ненный путь огромную любовь 
к нашему великому Ленину. 
О таких людях должны знать 
все.

М. Л А В Р Е Н Т Ь Е В А .
Учительница средней шко
лы.

Трибуна и советчик 
рабселькоров

В  этом номере использовано кам ярче показывать борьбу наро-
119 писем читателей нз 40 облас
тей, краев и автономных респуб
лик, а такж е  с Украины, из Б е 
лоруссии, Узбекистана, Казах ста 
на, Грузии, Азербайджана, М о л 
давии, Л атви и , Л и твы , Армении, 
Киргизии, Туркмении и Эстонии».

Такая справка напечатана в ок
тябрьском номере журнала « Р а 
боче-крестьянский корреспондент».
В  каждом очередном номере ре
дакция отчитывается перед чита
телями, как используются на стра
ницах ж урнала  их заметки, пись
ма, очерки, стихи. Ж ур н ал  не 
только предназначен для работни
ков низовой печати, рабочих и 
сельских корреспондентов, но н 
делается в основном их руками.

В  многочисленных письмах в 
редакцию рабселькоры вы сказы ва 
ют свое мнение о статьях, гово
рят, что им понравилось и что не 
удовлетворило, дают советы, по
желания. Читателей, например, 
глубоко заинтересовали статьи о 
Легшие - журналисте и редакто
ре. Многие просят более подробно 
рассказать о публицистическом  
мастерстве В . И . Ленина, о том, 
как он работал над темой, пла
ном,"•-заголовком, языком. Р а б 
селькоров интересуют такж е  
статьи о видных большевистских 
журналистах, об известных фель
етонистах, очеркистах, репортерах 
русской п советской печати.

Читатели проявляю т большой 
интерес к материалам, печатаю 
щимся под рубриками «Н а репор
терских тропах», «И з ж урналист
ского блокнота». «Хорошо бы по
чаще водить нас, рабочих и сель
ских корреспондентов, по репор
терским тропам», —  пишет В. 
Абаш кин из Карелии.

В  текущем году с активистами  
печати беседовали на страницах 
ж урнала лауреат Ленинской пре
мии Василий Песков, фельетонист 
«П равды» И л ья  Ш атуновский , пи
сатель Л е в  Успенский, многие ве
дущие журналисты  «Правды», 
«Известий», «Комсомольской прав
ды», «Советской России» и других 
I азет и журналов. У читы вая  по
желания читателей, редакция б у 
дет расш ирять тематику таких 
бесед.

Ж ур н а л  регулярно -публикует 
статьи н фельетоны, обличающие 
заж им щ иков критики, последова
тельно выступает в защ иту рабо
чих и сельских корреспондентов. 
Судя по отзывам читателей, им 
по душе пришлись материалы, 
опубликованные под рубриками: 
«Заочная школа редакторов стен- 
газет», «Д авайте обсудим», « В ы 
черкнуты строки», «И з прошлого», 
«Зам етка не пошла. П очем у?»#

В  19G5 году «Рабоче-крестьян
ский корреспондент» будет помо
гать журнал иста м-общественни

ца па решающих участках хозяй
ственного строительства, расска
зы вать  об опыте партийного ру
ководства низовой печатью.

Одна из важнейш их тем ж у р 
нала —  р А ви ти е  общественных ' 
начал в печати, радио и телеви
дении, деятельность в- редакциях 
газет п ж урналов авторских сове
тов, нештатных отделов, общ ест
венных приемных, рабкоровских 
постов и корреспондентских пунк
тов. Ж у р н а л  намерен регулярно 
публиковать материалы в помощь 
редколлегиям стенгазет, рассказы 
вать, как лучше освещ ать в низо
вой печати передовой опыт, доби
ваться действенности своих вы 
ступлений, овладевать мастерст
вом художника, карикатуриста и 
оформителя, фотокорреспондента, 
как вести литературную  правку 
заметок, проверять критические 
материалы.

Кого из активистов стенной пе
чати не волнуют все эти вопросы? 
И ж урнал стремится на них отве
тить.

Большое внимание будет уде-- 
лево учебе актива. Слуш атели  
школ и университетов рабселько
ров смогут использовать свой 
журнал н как учебное пособие. В  
нем они найдут статьи о газетных 
жанрах, родном языке, практиче
ские советы в работе над зам ет
кой, корреспонденцией, очерком, 
фельетоном, зарисовкой.

В  ж урнале вводится постоян
ный отдел «Спраш ивай —  отвеча
ем!». Практические советы полу
чат в ж урнале и военкоры, Ко н 
сультационный отдел создается 
для общественных корреспонден
тов радио и телевидения. Подроб
но будет освещ аться деятельность 
литературных объединений.

В  помощь начинающим литера-- 
торам запланированы консульта 
ции и разборы стихов, очерков, 
рассказов, фельетонов. Л учш ие  
произведения активистов будут 
публиковаться на страницах « Р а 
боче-крестьянского корреспонден
та».

В  новом году ж урнал проведет 
конкурсы на лучш ую  карикатуру  
п лучш ий фотоснимок, на лучшее  
сатирическое стихотворение и л у ч 
шую зарисовку о передовике про
изводства.

Следует учесть, что покупать 
ж урнал «Рабоче-крестьянский кор
респондент» в киосках не всегда 
будет возможно, гак как основной 
тираж  распространяется по под
писке и лиш ь небольш ая его часть  
идет в розницу. Не забудьте об 
этом, товарищ и рабселькоры, не 
медлите с подпиской на свой ж у р 
нал! I

А. К У Б А Р Е В .  
Председатель рабкоровского  
совета ж урнала «Рабоче- 

крестьянский корреспондент».

Фотохроника ТАСС .

В Ковдорском 
поселковом 

Совете
Исполком Ковдорского поселко

вого Совета депутатов трудящихся 
доводит до сведения граждан 
Ковдора, что при исполкоме/посел
кового Совета производится прием 
граждан по личным вопросам де
путатами Ковдорского поселкового 
и Кировского городского Советов 
депутатов трудящихся. Приемный 
день —  понедельник с 17 до 19 
часов.

Из зала товарищ еского суда

По з а с л у г а м
Она приехала на стройку в на

чале осени семь лет назад. Ещ е  
по пути в Ковдор Валентина за 
водила мимолетные знакомства. 
Она с ловкостью  кошки устраива 
лась на колени пассажиров, «при
держивалась» за шею «хорошего» 
парня, a Tipn случае не отказыва  

«пропустить». Быстро заво- 
разговор. Ее  соседки по ку- 

сторониться расторопной

лась  
лился 
не стали

Адрес редакции:

молодом особы, слыш ались при
глушенные осуждающ ие разгово
ры:

- Что  будет дальше?..
Нет, с такой ж ить  под од

ной крышей нельзя...
Потеряла достоинство.

Валентина трудилась не хуже  
других, ей дали комнату. Авось  
работница привезет дочь и пове
дет нормальный образ жизни. П о 
ра...

Но предположениям руководи
телей строительного управления не 
суждено было сбыться.

...Ж енщ ина попала на рудник 
Ж елезны й. Привычка «не отказы  
вать себе в м ужских  ласках» пе
решла вместе с нею. Работница  
продолжала вести непристойный

образ жизни, порочила доброе 
имя матери, топтала честь н гор
дость женщ ины. Ни замечания, ни 
внушения не имели никакого воз
действия.

В сяком у  делу бывает конец. 
Поведением В. Яковлевой заинте
ресовалась общественность. И вот 
Валентина предстала перед това 
рищеским судом горняков. П ри 
чина —  недостойное поведение в 
быту...

I яжелые, как свинец, факты  
нельзя было «сдвинуть». Их нако
пилось более чем достаточно. И  
товарищеский суд решил:

За  недостойное поведение в бы- 
i y  работнице рудника Железный 
В. Яковлевой объявить общест
венный выговор с опубликованием  
в мно1 отиражной газете «Рудный  
Ковдор».

Вот вкратце и вся история лю 
бовных похождений Валентины. 
Хорошо, если решение товари
щеского суда возымеет свое дей
ствие н оно будет последним.

А. П Е Т Р О В .

Редактор А. И. Б У Н Т О В .
пос. Ковдор, раскомандировочный корпус рудника «Ж елезны й», третий этаж , 

Типография «Кандалакш ский коммунист»
комната 15, телефон №  6-80. 

Зак . 5663


